

En Sant Joan d'Alacant a 18 de octubre de 2021, en la Casa de Cultura, se celebra la reunión de la Comisión Permanente del Consejo Social de la Villa de Sant Joan d'Alacant.

19:00 hora convocatoria. Se inicia la reunión a las 19:15 con el siguiente:

### **ORDEN DEL DÍA.**

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior.
2. Exposición de la situación de la Cultura a cargo del representante de las asociaciones culturales: José Espinós Sanjuán.
3. Exposición de la situación del Comercio a cargo del Presidente de la Asociación de Comerciantes y Afines de Sant Joan: Manuel Nieto.
4. Ruegos y preguntas.

### **ASISTENTES:**

Fco Javier Sellers Llorens (Presidente), Francisco Gilabert Cazorla (representante zona 3), Joaquin Miralles Sendra (representante zona 4) José Ramón Sirvent (representante zona 1) Manoli Ramos (representante zona 2) Julián Pascual del Pobil (representante zona 5) José Ángel Espinós Sanjuan (Representante Asociaciones Culturales) Manuel Nieto Lizón (ACEA)) María Lucas Fernández (JUBILADOS Y PENSIONISTAS) Mario Senabre Pastor (JUNTA DE COFRADIAS) Dolores Ballester (HOGAR DEL MELGAT) Rafael Olivares (Cruz Roja) Anne Marie Otten (Fundación Lukas) Laura González de Vicente (CEAR) Carmen Pastor Espinosa (AECC) Marta Cid Santos en calidad de Secretaria del Consejo.

Se inicia la sesión a las 19:15

#### **1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior.**

Queda aprobada el acta.

#### **2. Exposición de la situación de la Cultura a cargo del representante de las asociaciones culturales: José Espinós Sanjuán**

José Ángel Espinós en representación del ámbito de la Cultura, toma la palabra. Explica que ha solicitado del resto de asociaciones culturales sus propuestas para exponerlas ante la Comisión Permanente, de entre estas asociaciones Fotoexcursiones le ha trasladado la necesidad de contar con mejores instalaciones ya que en la actualidad se hallan en la Casa de la Semana Santa. La

Fundación Fernando Soria también se ha reunido con él y le ha trasladado el escrito que se adjunta.

Posteriormente pasa a explicar la actividad de la SM La Paz, de la Escuela y Conservatorio que gestiona y de las distintas agrupaciones musicales. Hace exposición de los estudios musicales de elemental y superior que desarrollan y las necesidades que conllevan.

Presenta lo expuesto en el escrito que se adjunta.

### **3. Exposición de la situación del Comercio a cargo del Presidente de la Asociación de Comerciantes y Afines de Sant Joan: Manuel Nieto.**

Manuel Nieto, acompañado de "Manel" miembro de la asociación y por Mario Senabre, este en su calidad de comerciante (tiene un puesto en el Mercado de Abastos) hacen exposición de las propuestas de la ACEA.

Comienza haciendo una breve descripción del trabajo de la asociación que está compuesta por 115 comercios y cuyo trabajo se apoya fundamentalmente en la realización de encuestas para conocer la realidad del comercio de nuestro municipio.

Expone las necesidades fundamentales del comercio en Sant Joan que pueden resumirse en tres ejes fundamentales; Movilidad (aparcamiento, señalítica, reestructuración del tráfico) Limpieza y Mantenimiento. Además de una reactivación del Mercado de Abastos cuya actividad se ha visto mermada por el planteamiento del mercadillo de los sábados (concentrado en la plaza de la Ordana).

Acompaña escrito (que se adjunta) con las principales necesidades.

Laura González (CEAR) pregunta por la actividad de la propia asociación. Manuel Nieto comenta que desde que ha entrado la nueva junta directiva se ha incentivado el asociacionismo con un incremento del 45% y se ha diseñado un logotipo para dar visibilidad a la Asociación.

### **4. Ruegos y preguntas.**

Javier Llorens, a la vista de las noticias y la polémica sobre el Ecoparque municipal, propone solicitar información al servicio competente. La Comisión Permanente secunda la propuesta y será solicitado por la secretaria del Consejo.

La mesa sobre la Movilidad se fija para el 8 de noviembre. Acudirá el técnico municipal en la materia.

La secretaria del grupo pasará calendarización de las próximas reuniones temáticas que versarán sobre: Deportes, Discapacidad, Migración y cooperación, Exclusión Social, Tercera Edad, Salud y Colonias Felinas.

Se levanta la sesión a las 21:07.

El Presidente del Consejo Social

La secretaria